

Essen mit Showeffekten

Uetendorf Das neueste Gastronomieprojekt der Stiftung Transfair im Selve-Areal Uetendorf ist eröffnet. Drei Monate lang stand der Gastrobetrieb im ehemaligen Verwaltungsgebäude der Schweizerischen Metallwerke Selve in Uetendorf still. Nun bekommt das Gebäude mit dem neu eröffneten Restaurant The Move Bewegung. «In einzigartigem Flair erwartet die Gäste einiges: von Live Cooking und Salatbuffet bis hin zur Lounge», schreibt die Stiftung Transfair, welche das Restaurant betreibt, in ihrer Medienmitteilung zur Eröffnung. Und: «Tagsüber bietet das The-Move-Team – unter Leitung des Wirtepaars Sarina und Mänel Herren – vorwiegend ein Angebot an regionalen Menüs und Getränken. Abends und an Wochenenden ist The Move Gastgeber für Feiern oder Anlässe.» (pd)